



## Maria Höfl-Riesch versteigert Goldanzug von Sotschi

Ihr Renneverall aus der Super-Kombination kommt bei United Charity für bedürftige Kinder unter den Hammer

**Baden-Baden, 21.02.2014** – Goldene Zeiten für Maria Höfl-Riesch: Die Olympiasiegerin in der Super-Kombination von Sotschi nimmt ihren Erfolg zum Anlass und stellt bei United Charity den signierten Rennanzug aus dem Gold-Lauf für den guten Zweck zur Verfügung.

Mit der Versteigerung bei Deutschlands größtem Charity-Auktionsportal [www.unitedcharity.de](http://www.unitedcharity.de) möchte Maria Höfl-Riesch die Laureus Stiftung unterstützen, die sie seit 2012 als Botschafterin repräsentiert.

Von Olympia gibt es bei United Charity außerdem eine Bogner-Jacke mit den Autogrammen von Felix Neureuther und Fritz Dopfer sowie ein Leibchen von Goldmedaillengewinner Dario Cologna zu ersteigern.

Link zur Auktion: <http://bit.ly/Riesch>

United Charity ist ein anderer Weg, Not zu lindern und Menschen zu helfen, die im Schatten leben. Die gemeinnützige Stiftung wurde im Dezember 2009 von Karlheinz Kögel, Gründer von Media Control und des Last-Minute-Reiseanbieters L'TUR, und seiner Frau Dagmar gegründet. Unter [www.unitedcharity.de](http://www.unitedcharity.de) werden besondere Erlebnisse und exklusive Dinge versteigert, die man für gewöhnlich nicht kaufen kann. Etwa Meet & Greets mit Prominenten, VIP-Karten für exklusive Events, signierte Gegenstände oder Raritäten. Bei den Auktionen werden Mindestlöse festgelegt, damit nichts unter Wert ersteigert werden kann. Alle Erlöse werden zu 100 Prozent an Hilfsprojekte, die sich um notleidende Kinder kümmern, weitergeleitet. Denn United Charity trägt alle Kosten selbst.